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＜令和６年度 第７回 前林地域会議 会議録＞ 

日 時  令和６年１０月１８日（金） １９：００～１９：４０
場 所  前林交流館  多目的ホール 
出席者  委    員 １８名

事  務  局 吉澤支所長、中野副支所長、松原副主幹
オブザーバー 石川市議

１ 会長あいさつ（省略）

２ 報告事項
（１）第６回前林地域会議 会議録について 
・第６回前林地域会議 会議録について事務局より説明。 

＜事務局＞ 
・前回、地域会議で提案のあった通学路や公園の安全管理について、今後、危険箇所が
なくなるように取り組んでいくことが必要ではないか御意見をいただきました。支所
としても、安全でより良い環境になるように良い方法を検討していきますが、皆様も
良いアイデアがあれば、今後の参考にさせていただきたいため、支所に御意見くださ
い。 
・１０月からバスの高齢者専用回数券を販売しており、１０月１８日現在で１３２枚と
好調な売れ行きである。御協力ありがとうございます。地域での回覧などの周知によ
るものと考えていますので、引き続き、御協力お願いします。この回数券をまだ知ら
ない方もいると思うため、地域の行事など周知いただけるとありがたい。

（２）豊田市消防団合同訓練会について 
・豊田市消防団合同訓練会について事務局より説明。 

＜委員＞駐車場はどこか。 
＜事務局＞小学校のグラウンドが駐車場になる。 
＜委員＞訓練内容は、防災トイレ、外部給電車、給水車の設置のほか、体育館は、避難
所を想定した簡易ベットや間仕切り等の設置を行う。なお、給水車は２台で巡回する
ため、各地区３０分程度になる。また、支所からは非常食が準備されることになって
いる。 

（３）令和７年度わくわく事業の募集について 
・令和７年度わくわく事業の募集について事務局より説明。 

（４）令和６年度 商業機能を起点とした地域の活性化促進事業について 
・令和６年度 商業機能を起点とした地域の活性化促進事業について事務局より説明。 

＜委員＞毎週水曜日１０自治区を回る計画なのか。 
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＜事務局＞毎週水曜日１０自治区を回ることは難しいため、変則的な販売ルートになる。
また、各自治区の販売スケジュールは自治区回覧させていただく。 
＜委員＞最初と最後に行く場所では品数の種類に差が出る可能性があるため、ローテー
ションや時間が同じでないとよいのではないかと思う。 
＜事務局＞移動販売事業者には品数が手薄にならないように依頼はしていくが、後半に
回る場所は品数が少なってしまうことは否定できない。このような場合は、「次回、こ
のような品物を持ってきてほしい」などの会話により、次回に注文できるとよいので
はと考えている。 
＜委員＞次回販売に来る時に向けて注文をとる方式を採用するのか。 
＜事務局＞現時点では移動販売事業者と調整できていない。
＜委員＞すでに実施している西岡町自治区はどうか。 
＜委員＞注文は受けていない。 
＜事務局＞移動販売の回を重ねていく中で、そのような要望が多い場合は、次回販売に
来る時に向けて注文をとる方式に切り替えていけるように話を進めている。移動販売
事業者には、できる限り地域の要望に応えていきたい旨調整はしているが、現時点で、
確約することはできない。もう少し時間をいただきたい。 
＜委員＞とくし丸で購入する場合は１品目につき１０～２０円上乗せになると思うが今
回も同様か。 
＜事務局＞通常どおりの料金体系になる。また、支払は、現金での支払いになる。 
＜事務局＞自治区には事前に希望を聞いているが、希望に添えていない部分があること 
はあらためてご了承いただきたい。また、移動販売の周知チラシは、３か月分のスケ
ジュールをまとめて１１月に回覧する。 

３ その他 
・前林地域ふれあいまつりについて 
前林地域ふれあいまつりについて事務局より説明。 
・次回開催について 
令和６年１１月１５日（金）午後７時から前林交流館


